



MADE IN U.S.A.  
Fabriqué aux É.-U.

Two Tablets make one gallon  
Deux comprimés produisent un gallon

64 Tablets  
64 comprimés

**Patterson®**  
**Multi-Purpose Enzyme Tablets**  
**Comprimés enzymatiques tout usage**

**PATTERSON®**  
DENTAL

**Mode d'emploi :** Deux comprimés produisent un gallon de solution. Ajoutez 2 comprimés à 1 gallon d'eau tiède. Pour 2 pintes ou moins, utilisez 1 comprimé. Ne mélangez pas avec d'autres détergers ou désinfectants. Portez des lunettes de protection ainsi que des gants de caoutchouc lorsque vous manipulez ce produit.

**Pour le nettoyage ultrasonique :** Selon la taille de l'appareil ultrasonique, ajoutez 1 ou 2 comprimés directement dans le réservoir. Remplissez avec de l'eau tiède. La température de l'eau ne doit pas excéder 140 °F (60 °C). Pour une préparation en vue d'une utilisation ultérieure, placez 2 comprimés dans un contenant d'un gallon et remplissez d'eau tiède. Entreposez la solution mélangée dans un contenant recouvert jusqu'à ce que vous en ayez besoin. Nettoyez les articles par ultrasons pendant au moins 10 minutes. Rincez à fond. Séchez les instruments avant de procéder à la stérilisation. Remplacez la solution lorsqu'elle devient trouble, ou au moins une fois par jour tel que recommandé par les «ADA Recommendations for Dental Office Procedures».

**Pour les systèmes d'évacuation :** À la fin de chaque journée, ajoutez 2 comprimés à 1 gallon d'eau tiède. Aspirez au moins une pinte de solution à travers chaque sortie d'aspiration et faites fonctionner le système pendant quelques minutes tel que recommandé par le fabricant. Pour des procédures chirurgicales de grande envergure, nettoyez les conduites plusieurs fois par jour.

**Pour le prétrempage des instruments :** Faites tremper les instruments dans la solution pendant au moins 10 minutes, plus longtemps pour les taches rebelles. N'excédez pas une température de 140 °F.

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS  
NE DOIT PAS ÊTRE INGÉRÉ**

Manufactured for:  
Fabriqué pour :



**PATTERSON®**  
DENTAL

Patterson Dental Supply, Inc.  
1031 Mendota Heights Road  
Saint Paul, MN 55120



\*+D6620709097962V\*

**Patterson®**  
**Multi-Purpose Enzyme Tablets**  
**Comprimés enzymatiques tout usage**

- Ultrasonic Cleaner  
*Nettoyant ultrasonique*
- Evacuation Cleaner  
*Nettoyant pour conduites d'évacuation*
- Pre-Soak  
*Solution de prétrempage*

64 Tablets  
64 comprimés

Two Tablets make one gallon  
Deux comprimés produisent un gallon

MADE IN U.S.A. – Fabriqué aux É.-U.

Reorder Number

N° de produit

**090-9796**

**Directions for Use:** 2 tablets make 1 gallon. Add 2 tablets to 1 gallon of warm tap water. For 2 quarts or less, use 1 tablet. Do not mix with any other cleaning or disinfecting product. Wear eye protection and rubber gloves while handling.

**For Ultrasonic Cleaners:** Depending on size of ultrasonic unit, drop either 1 or 2 tablets directly into tank. Fill with warm tap water. Water temperature should not exceed 140°F (60°C). If pre-mixing for later use, place 2 tablets in a gallon container and fill with warm tap water. Store mixed solution in a covered container until ready to use. Ultrasonically clean items for a minimum of 10 minutes. Rinse items thoroughly. Dry instruments before proceeding with the sterilization process. Replace solution when it becomes visibly cloudy, or minimally, once a day as recommended by the "ADA Recommendations for Dental Office Procedures."

**For Evacuation Systems:** At the end of each day, add 2 tablets to 1 gallon of warm tap water. Draw at least one quart of solution through each suction outlet and run system for a few minutes as recommended by the manufacturer. If heavy surgical procedures are performed, flush lines several times daily.

**For Instrument Pre-Soak:** Soak instruments in solution for at least 10 minutes, longer for tougher stains. Do not exceed temperature of 140°F.

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN  
NOT FOR INGESTION**

53679042 R9/14

